

Über Mich



Malerei-Airbrush Winkler
Bernhard Winkler
Selbstständig seit 1990
Angebot schweizweit und darüber hinaus

Malerei und Airbrush für Ihr Projekt

Dienstleistungen

- Ausarbeitung einer individuellen Lösung für Farbgestaltung in jeder Art
- Persönliche und individuelle Beratung vor Ort oder im Atelier nach Absprache mit Ihnen
- Gut vernetzt mit Handwerkern und Firmen, somit für Aufträge in jeder Grösse bereit
- Zusammenstellung von aussagekräftigen Unterlagen wie Kostenaufwand und Gestaltung
- Auf Wunsch Experten zuziehen für Farbanalysen etc.
- Malerei und Airbrush persönlich, direkt und unkompliziert

Angebot

- Wandmalerei und Raumgestaltung von weiss bis bunt in jedem Malstil, in jeder Grösse
- Farbgestaltung für Objekte in jeder Form und Grösse
- Beschriften von Wänden und Objekten in jeder Grösse mit Malerei und Airbrush
- Erstellen von Original-Druckvorlagen auf Leinwand oder Papier
- Portraits malen von Menschen und Tieren
- Malerei und Airbrush, erhalten Sie sauber, schnell und preiswert

Über mich, Malerei-Airbrush Winkler und den Nutzen für Sie

Der wichtigste Moment in meinem Leben war, nebst meiner Geburt am 17. März 1964, meiner Berufung zu folgen: dem Arbeiten mit Farbe. Die Basis von meiner Malerei und Airbrush ist der Lehrabschluss zum Kundenmaler 1983. Eine mehrjährige Theaterarbeit folgte, mit fließendem Übergang in die Selbständigkeit 1989. Dekorationsmalerei und Kunst prägen seither mein Leben. Die Leidenschaft im Umgang mit Farbe ist mein Antrieb, die Möglichkeiten in der Farbgestaltung sind meine Inspiration.

Seit mehr als 15 Jahren in Fällanden ZH, in meinem Maler-Atelier mit über 100qm, erfülle ich individuelle Aufträge, selbstverständlich auch beim Kunden vor Ort in der ganzen Schweiz.

Meine Motivation ist es, die vielfältigen Gestaltungsideen der Kunden mit Kreativität und Fachkompetenz zu ergänzen. Mit gutem Einfühlvermögen für die Gestaltungsidee und

Professionalität in der Umsetzung entstehen interessante Projekte für Wandmalerei und Farbgestaltung auf individuellen Objekten, welche lange Freude machen.

Ich nehme die Herausforderung an: So unterschiedlich die Projekte sind in den Anforderungen und Einsatzbereichen, so individuell ist mein Angebot. Farben haben Signalwirkung, nehmen Einfluss auf das Raumklima, Kaufverhalten, oder bestimmen die Zugehörigkeit einer Firma, einem Club, oder dienen der Selbstdarstellung. Der Nutzen einer Farbgestaltung ist vielfältig. Ich biete ein umfassendes Angebot von Malerei und Airbrush in jeder Art.

Ihr Vorteil

Durch meine langjährige Erfahrung als Kundenmaler und Dekorationsmaler biete ich für meine Kunden kompetente Beratung im Farbaufbau und effiziente Umsetzung.

Als Künstler biete ich kreative Lösungsvorschläge und kann Sie unterstützen in der Gestaltungsidee, der Bildentstehung oder einem Farbdesign.

Ich sehe mich als kreativen Buntmaler, da wo Kunst- und Baumalerei sich treffen. Dies ermöglicht das Malen in allen Stilrichtungen, abstrakt oder figurativ, als Malerei oder gespritzt mit Airbrush, Giron oder Airless, für kleine und grosse Projekte.

Gute Kommunikation ist mir wichtig, persönlich und im Datenaustausch, damit ich den Kundenwunsch möglichst genau bewerten kann. Bilddaten vereinfachen eine Beschreibung; vorbereitend auf ein Projekt mache ich die Bildbearbeitung und Schriftengestaltung am PC und Schneidplotter selbst. Diese können als Vorlage oder Schablone dienen und ergänzen mein Angebot in der Farbgestaltung z.B für Beschriftung oder Logo auf Wänden oder Fahrzeugen.

Was ist Dekorationsmalerei und was ist Kunst?

Pablo Picasso beschrieb dies in ganz einfachen Worten:

„Ein Maler ist ein Mann, der malt, was er verkauft. Ein Künstler ist dagegen ein Mann, der verkauft, was er malt“.

Malen ist mein Beruf und Kunst ist meine Leidenschaft.

Meine Dekorationsmalerei

Als Dekorationsmaler ist es mir ein Anliegen, den Kundenwunsch umzusetzen. Ich male was besprochen ist. Ich lasse bezüglich Raum und Objekt alle nur denkbaren Wünsche Realität werden. Ich sehe mich als kreativen Dekorationsmaler, mit künstlerischem Ideenreichtum und handwerklicher Kompetenz. Ich empfehle mich Ihnen, um Ihre Traumbilder wahr werden zu lassen.

Meine Kunst

Als Künstler male ich das, was mich bewegt; meine Werke zeigen Themen mitten aus dem Leben. Ich verkaufe was ich male. Meine Kunst ist immer nicht nur schön, sondern fesselnd, interessant und herausfordernd. Wer sich die Zeit nimmt, kann darin Geschichten erkennen. Die Bilder untermale ich jeweils mit kurzen Texten, welche in Verbindung mit meiner Kreativität die wesentlichen Elemente sind, die dem Betrachter einen Wiedererkennungswert geben.

Nehmen Sie sich einen Augenblick Zeit. Lassen Sie sich von Malerei und Airbrush inspirieren und vereinbaren Sie mit mir einen Termin.

Wenn ich Sie mit meinen Arbeiten inspiriert habe, freue ich mich auf Ihre Anfrage.

Bernhard Winkler